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ENTREVISTADA: Mi identidad prefiero mantenerla en el anonimato por repre-
salias a mi familia, mis hijas. No sé este qué pueda. . . algo que pueda pasar ¿no?.
Estoy en busca de dos personas: mi esposo y mi hermano. Ellos desaparecieron
de Orizaba, Veracruz el día 4 de septiembre de 2011. A la fecha no sabemos
nada de ellos, hace unos meses, dos más o menos, acudí a realizarme prueba de
ADN para empezar a realizar su búsqueda porque pues quiero tener razón, saber
en dónde pueda yo encontrarlos.

ENTREVISTADORA: ¿Cuáles son los datos de estas personas?

ENTREVISTADA: El nombre de mi hermano es Irad Velez, él desapareció el 4
de septiembre de Orizaba, tenía 37 años, salió de su casa y pues ya no regresó.
Mi esposo era, se llamaba Francisco de Jesús Pérez Garza. Él desapareció en la
misma fecha a las 4 de la tarde, también ya no tuve nada de noticia de él hasta
hoy.

Cuando me dieron la noticia que se los habían llevado sentí que todo se me
vino abajo ¿no?. Tenía la esperanza de que nos hablaran para pedir algo, pero
nunca llegó una llamada. Simplemente a mi esposo pasaron a recogerlo a su
trabajo, y a mi hermano también de su casa, lo sacaron de su casa. Obviamente
no con violencia, todo fue muy tranquilo. Por eso no pensé que fuera algo que
hubiera sido algo tan grave o que les fuera a pasar algo más. El día que llegaron
en la noche a decirme y esperé a que regresaran, no. Pasaron 3 días, tampoco
regresaron. A la semana recibí una noticia de que ya no los buscara, porque ya
no iban a regresar pero siempre tuve la esperanza de que ellos volverían porque
nunca los vi muertos, ni me los entregaron. Osea como estaban haciendo en ese
tiempo que aparecían votados por algún lugar, a ellos nunca los encontramos así.
Yo tenía las esperanzas de que los encontrara bien pero ya pasaron 7 años y no
hay ninguna noticia de ellos.

ENTREVISTADORA: ¿Tiene idea de quién pudo haber sido el perpetrador?

ENTREVISTADA: No, y si la tuvimos prefiero no decir nada por lo mismo no,
por la seguridad de mis hijas más que nada.

ENTREVISTADORA: Actualmente ellos ¿en qué calidad están en este momento?

ENTREVISTADA: En calidad de desaparecidos pero no he presentado ninguna
denuncia por lo mismo, por miedo y también por no querer aceptar el que algo
haya pasado más con ellos. O sea algo que yo sé que ya no están. Pero no, no
tengo ninguna denuncia. Solamente están como desaparecidos.
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